

SPD Stadtratsfraktion | Rathaus | 90403 Nürnberg

An den Oberbürgermeister
der Stadt Nürnberg
Dr. Ulrich Maly
Rathaus

90403 Nürnberg

KultuVA

OBERBÜRGERMEISTER	
09. OKT. 2014	
1	Zur Kl...
2	Zur Kl...
3	Zur Kl...
4	Zur Kl...
5	Zur Kl...

Handwritten: IV, VI/2.3M, X, Fax vorab, km

Nürnberg, 7. Oktober 2014
Zadek

Aufstellen einer Erläuterungstafel für den ehemaligen Nordbahnhof

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

der im Jahre 1899 eröffnete Güterbahnhof Nordbahnhof gab der angrenzenden WBG-Wohnsiedlung ihren Namen und wird auch von der Stadt Nürnberg verwendet (Teil des Bürgerversammlungsbereichs 4).

Der Fuß- und Radweg von der Grolandstraße entlang des Gebäudekomplexes der Dreifachturnhalle zur ehemaligen Bahnbrücke ist mit der Bezeichnung „zum Nordbahnhof“ benannt. Nach der bereits vor wenigen Jahren erfolgten Stilllegung des Bahnhofs und Beseitigung der Bahnanlagen ist jedoch im Zuge der Neubebauung des Geländes durch Schulturnhalle, Wohnbauten und Gewerbe der Bezug zum ehemaligen Namensgeber völlig verschwunden.

Damit wäre es nun an der Zeit, eine Erinnerungstafel für die ehemalige Nutzung des Areals aufzustellen, zumal manche der neu zugezogenen Bewohner des Viertels nichts über die Geschichte des Geländes wissen.

Daher stellt die SPD-Stadtratsfraktion zur Behandlung im zuständigen Ausschuss folgenden

Antrag:

1. Die Verwaltung prüft und berichtet, ob im Neubaugebiet durch Erläuterungstafeln an den ehemaligen Nordbahnhof erinnert werden kann.
2. Als möglichen Standort berücksichtigt die Verwaltung hierfür eine Fuß- und Radwegekreuzung beim neuen Turnhallenkomplex (siehe Anlage).

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Anja Pröll-Kammerer
Fraktionsvorsitzende

- 2 -

